

EL SOL DE MÉXICO

## Atentado a la Casa de un Ministro Argentino

**BUENOS AIRES, 16 de febrero (UPI).—** Un atentado fue perpetrado hoy contra el domicilio del ministro de Defensa, brigadier retirado José María Klix, como consecuencia del cual resultaron heridos un policía y varios transeúntes, informó un vocero de esa cartera.

El hecho se produjo a pocas cuadras del centro de esta capital, en el barrio Caballito, poco después de las 2.45 p.m.

Los terroristas actuaron desde una camioneta que pasó a alta velocidad frente al edificio donde reside Klix, abriendo fuego graneado con armas automáticas.

El vocero aclaró que el ministro no se encontraba en su domicilio en esos momentos, y que se desconocen otros datos del grupo atacante ya que se dio a la fuga rápidamente.

El policía herido pertenecía al grupo de custodia asignado al brigadier Klix, mientras que los otros heridos pasaban circunstancialmente frente a la casa atacada.

La fuente no precisó el número total de las víctimas, ni el grado de gravedad de sus heridas.

Fue el segundo atentado contra un alto funcionario del gobierno en menos de 24 horas, luego que esta madrugada una bomba destruyera una vivienda de vacaciones perteneciente al subsecretario general de la presidencia de la nación.

El último ataque contra un miembro del gabinete del gobierno militar se produjo en mayo de 1977.

Uno/más/menos

## Bombas y metralla contra altos funcionarios en Buenos Aires

**BUENOS AIRES, 16 de febrero (AFP, EFE, Latin y UPI).—** El ministro de Defensa y un alto funcionario de la Presidencia fueron blanco hoy de atentados que causaron graves heridas a un policía y destruyeron una vivienda, según informó la policía.

Ráfagas de disparos hechas desde un automóvil en marcha hirieron de consideración a un policía que cumplía tarea de vigilancia frente al domicilio del ministro de Defensa, brigadier José María Klix, en el barrio Caballito.

El hecho ocurrió a media tarde, y los autores no han sido identificados por la policía. Las autoridades indicaron que en el momento de los hechos, el ministro Klix estaba ausente de

su domicilio.

Por otra parte, una bomba de alto poder explosivo destruyó esta madrugada la casa de campo, en construcción, del subsecretario general de la Presidencia, Ricardo Yofre.

El artefacto provocó daños irreparables al inmueble, aunque no se produjeron víctimas. La casa se halla en el club de campo Los Lagartos, un exclusivo barrio residencial situado a 45 kilómetros al norte de esta capital.

Este es el segundo atentado cometido contra Yofre. Hace seis meses fue colocada en la puerta de su domicilio en el barrio norte de esta ciudad, una bomba que causó serios daños materiales.

Uno/más/menos

## Luis Merlo desmiente a Alemann

**ROSARIO, Argentina, 16 de febrero (UPI).—** El titular de Ente Autárquico Mundial 78 (EAM 78), general Antonio Luis Merlo sostuvo aquí que la copa del mundo de fútbol que se jugará en Argentina demandará una inversión de 450 millones de dólares, calificando como "desafortunada y desleal" la mención de 700 millones hecha por el secretario de Hacienda, Juan Alemann, en diversas ocasiones.

La cifra en cuestión fue proporcionada en dos oportunidades durante los últimos días por Alemann, quien ayer volvió a reanudar la polémica que mantiene con Merlo en declaraciones publicadas por un diario de Buenos Aires.

Alemann había enjuiciado anteriormente la realización del campeonato mundial, que se celebrará en junio, indicando que las inversiones que demandaba abultarían el índice inflacionario argentino. La apreciación fue rechazada en forma unánime por el general Merlo y el vicepresidente del EAM 78, contralmirante Carlos Alberto Lacoste.

Uno/más/menos

## 19 testigos de Jehová, detenidos en Argentina al practicar sus ritos

**BUENOS AIRES, 16 de febrero (EFE y AFP).—** Diecinueve integrantes de la secta religiosa Testigos de Jehová fueron detenidos hoy por la policía, acusados de practicar ritos prohibidos en la Argentina por la junta militar.

Las detenciones se produjeron en la sureña ciudad de Río Negro, a 1.200 kilómetros de la capital, en el marco de una campaña gubernamental contra grupos religiosos no católicos.

Entre tanto, la Suprema Corte de Justicia concedió hoy amparo a una estudiante de la provincia de Misiones, que la semana pasada fue expulsada de su escuela bajo la acusación de pertenecer a los Testi-

gos de Jehová.

Según la Suprema Corte, la joven, que asiste a una escuela estatal, no puede ser castigada en tanto que "profesa" pero no "promueve" el culto prohibido por los militares, y además no existe constancia de que — como se indica en la acusación — la joven se haya negado a reverenciar la bandera, el himno nacional y otros símbolos patrios.

Por otro lado, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), anunció en Washington que ha solicitado autorización al régimen militar argentino para que una misión investigue la situación de esos derechos en Argentina, pero todavía no ha logrado que se le conceda ese permiso.